
 
 
 

PORQUE BUSCAR LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS! 
 

Ya en ocasiones anteriores les había enviado mensajes alrededor del tema de las señales 
importantes que se están dando en el mundo, que nos alertan acerca de la llegada del 
tiempo llamado "La gran tribulación o tiempo de Angustia de Jacob".  
 
Hoy encontramos al mundo en "alerta" estudiando las llamadas profecías Mayas, pero 
tristemente vemos como la profecía Bíblica, que se ha cumplido hasta hoy en forma 
LITERAL, es ignorada aun por el cuerpo de creyentes, que se rehúsa a reconocer el 
error de los llamados Padres de la Iglesia, que enseñaron que el llamado "Antiguo 
Testamento" no es para el creyente en Yahshua , (Jesús)  y que Israel, el Israel escogido 
por YAHWEH, ya fue desechado, siendo reemplazado por la Iglesia.  
 
Pero tenemos en nuestras manos la Palabra mas segura, y tenemos a nuestro alrededor 
la prueba de que una de las mas importantes profecías que aseguran el regreso del 
Mesías Yahshua, se esta cumpliendo alrededor del mundo: LA REUNIFICACION DE 
ISRAEL…. El regreso a CASA de la Casa de Israel… (Ezequiel 37)… Si tu hoy estas 
leyendo este estudio con interés, te aseguro que eres parte de los llamados por el Eterno 
Padre para regresar a casa…..eres parte de la Casa dispersa de Israel…… 
 
POR QUE ESTAR ALERTA DE LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS?  
 
 
Tengamos en la mente los siguientes pasajes de las Escrituras: 
 
Lucas 12: 35-40 : "Estén ceñidos vuestros lomos, y vuestras lámparas encendidas; y 
vosotros sed semejantes a hombres que aguardan a que su señor regrese(de las bodas, 
para que cuando llegue y llame, le abran en seguida. Bienaventurados aquellos siervos 
a los cuales su señor, cuando venga, halle velando; de cierto os digo que se ceñirá, y 
hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles. Y aunque venga a la segunda 
vigilia, y aunque venga a la tercera vigilia, si los hallare así, bienaventurados son 
aquellos siervos. Pero sabed esto, que si supiese el padre de familia a qué hora el 
ladrón había de venir, velaría ciertamente, y no dejaría minar su casa. Vosotros, pues, 
también, estad preparados, porque a la hora que no penséis, el Hijo del Hombre 
vendrá"   



Mateo 24: 32-35   " De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está 
tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. Así también vosotros, 
cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas.  De cierto os 
digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca. El cielo y la tierra 
pasarán, pero mis palabras no pasarán"  

Lucas 12: 54-56  "Decía también a la multitud: Cuando veis la nube que sale del 
poniente, luego decís: Agua viene; y así sucede. Y cuando sopla el viento del sur, decís: 
Hará calor; y lo hace.  !!Hipócritas! Sabéis distinguir el aspecto del cielo y de la 
tierra; ¿y cómo no distinguís este tiempo? "  
 
1 Tesalonicenses 5: 1-11    "Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis 
necesidad, hermanos, de que yo os escriba.  Porque vosotros sabéis perfectamente que 
el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche;  que cuando digan: Paz y 
seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la 
mujer encinta, y no escaparán.  Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para 
que aquel día os sorprenda como ladrón.  Porque todos vosotros sois hijos de luz e 
hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas.  Por tanto, no durmamos como  
 
los demás, sino velemos y seamos sobrios. Pues los que duermen, de noche duermen, y 
los que se embriagan, de noche se embriagan. Pero nosotros, que somos del día, 
seamos sobrios, habiéndonos vestido con la coraza de fe y de amor, y con la esperanza  
de salvación como yelmo.  Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar 
salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo,  quien murió por nosotros para que 
ya sea que velemos, o que durmamos, vivamos juntamente con él. Por lo cual, animaos 
unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis. "  
 
 
 
Lucas 12: 54-56  "Decía también a la multitud: Cuando veis la nube que sale del 
poniente, luego decís: Agua viene; y así sucede. Y cuando sopla el viento del sur, decís: 
Hará calor; y lo hace.  !!Hipócritas! Sabéis distinguir el aspecto del cielo y de la 
tierra; ¿y cómo no distinguís este tiempo? "  
 
Yahshua hablando a la multitud los recrimina por no reconocer las señales de SU  
LLEGADA. En otras palabras, Yahshua, esta reprendiendo a la multitud por no estar 
alerta acerca de su llegada como Mesías sufriente. La profecía era clara. Isaías, Miqueas 
y demás profetas,  habían profetizado el lugar de su nacimiento, detalles de sus 
primeros años como la huida a Egipto, detalles de su ministerio, etc.  Daniel había 
identificado con exactitud el tiempo transcurrido entre  la salida de la orden de edificar 



y restaurar a Jerusalén y el tiempo del Mesías. En los cielos habría una señal que fue 
precisamente la que guió a los Reyes de Oriente para conocer no solamente el tiempo, 
sino el lugar del nacimiento de Yahshua.  Todo estaba escrito y solo se necesitaban 
personas alerta a las señales que pudieran identificar al Mesías. De hecho profetas como 
Simeón, (Lucas 2: 29) o Ana (Lucas 2: 36) declararon que el bebé que tenían en su 
presencia era el Mesías Rey de Israel.  
 
De hecho sabemos por las mismas Escrituras que en general el pueblo de Israel sabia 
que por ese tiempo seria la llegada del Mesías. El mismo Juan el Bautista envía sus 
discípulos para preguntar:"  Eres tu el que había de venir? O esperaremos a otro?"  Por 
que sabían que era el tiempo? Porque conocían las Escrituras y veían  señales que les 
mostraban las profecías cumplidas. Pero no todos estaban velando….. 
 
 
Y fue el mismo Yahshua el que advirtió a sus discípulos que también en el tiempo final, 
los creyentes verían señales en el mundo que les avisarían la  inminencia de su segunda 
llegada. 
 
Yahshua dirigió la atención de los hombres no solamente a las Escrituras, sino también 
y de manera importante, a la situación del mundo de entonces.   
 
Una advertencia que se que todos reconocemos y recordamos es la que enseña que 
Yahshua vendrá "como ladrón en la noche" y que por lo tanto tenemos que velar porque 
no sabemos el día ni la hora.   Pero……… Es esto realmente lo que dicen las 
Escrituras? 
 
Leamos con atención  1 de Tesalonicenses 5:  
 
1 Tesalonicenses 5: 1-11    "Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis 
necesidad, hermanos, de que yo os escriba.  Porque vosotros sabéis perfectamente que 
el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche;  que cuando digan: Paz y 
seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la 
mujer encinta, y no escaparán.  Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para 
que aquel día os sorprenda como ladrón.  Porque todos vosotros sois hijos de luz e 
hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas.  Por tanto, no durmamos como 
los demás, sino velemos y seamos sobrios. Pues los que duermen, de noche duermen, y 
los que se embriagan, de noche se embriagan. Pero nosotros, que somos del día, 
seamos sobrios, habiéndonos vestido con la coraza de fe y de amor, y con la esperanza  
de salvación como yelmo.  Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar 
salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo,  quien murió por nosotros para que 



ya sea que velemos, o que durmamos, vivamos juntamente con él. Por lo cual, animaos 
unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis. "  
 
Es cierto que vendrá como ladrón en la noche. Para quienes? Para el mundo. Pero 
revisemos la advertencia a los creyentes: 
 
"Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de 
que yo os escriba"   Que significan los tiempos y las ocasiones?  De que habla Pablo? 
Cuales son los tiempos y ocasiones que los creyentes conocen? Por supuesto se refiere a 
las fechas exactas de las fiestas de YHVH. Lo primero que diferencia a los creyentes de 
los no creyentes es conocer las fechas determinadas por el Padre para la primera venida 
de Yahshua y la segunda llegada para el reinado milenial.  
 
 
Es porque los creyentes conocen  los tiempos exactos, que la venida del hijo del 
Altísimo no los sorprenderá como ladrón en la noche. ".  Mas vosotros, hermanos, no 
estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón.  Porque todos 
vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas 
 
" Pero nosotros, que somos del día, seamos sobrios, habiéndonos vestido con la coraza 
de fe y de amor, y con la esperanza de salvación como yelmo"   Recuerdan, de acuerdo 
a Éxodo 12 que significan estas palabras, enunciadas también en Efesios 6? Son los 
requisitos para celebrar la Fiesta de la Pascua.  
 
Aquí la pregunta muy importante es: Están los creyentes realmente en la luz?  Conocen 
los tiempos y las ocasiones?  Quienes no conocen las fechas de las Fiestas de YHVH,  
están todavía en oscuridad con respecto al día de la llegada del Mesías.  De nuevo les 
recuerdo:  Yahshua murió exactamente el día de la Pascua,  predicó a los cautivos de 
antes en la fiesta del Pan sin Levadura. Resucito exactamente el día de los primeros 
frutos, y envió el Consolador, el Espíritu Santo el día de Pentecostés!  Que creen que va 
a ocurrir en los días de las Fiestas de otoño que anticipan su retorno?  Que va a suceder 
el día de las trompetas?  (Cuando suene la final trompeta…), el día de Yom Kippur o el 
día de la fiesta de Sukkot o Tabernáculos?   Ya sabes que día se celebran?  Es triste 
decirlo, pero si no conoces los tiempos, te sorprenderá la venida del Mesías como 
ladrón en la noche aunque seas creyente, tal como Yahshua profetizo acerca de las 5 
vírgenes que esperaban al Novio, pero dormían y no tenían aceite en la hora de su 
llegada. Y mientras consiguieron el aceite…. (comprender lo que ocurría), las puertas 
de las bodas se cerraron……… 
 
 



 
NADIE SABE EL DÍA NI LA HORA: 
 
Acerca de estas palabras existe una tradición judía muy interesante: 
 
El día de la fiesta de Yom Teruah o día de las trompetas,  es el día primero del mes 
séptimo. Era tradición en Israel desde el tiempo anterior a Yahshua que se ponían 
testigos que certificaran que la luna nueva había aparecido y que por lo tanto la fiesta 
había comenzado, para que el shofar sonara en el Templo.  Cuando alguien preguntaba 
al Rabino cuando comenzaba Yom Teruah, la respuesta típica era "nadie sabe el día ni 
la hora", porque eran los testigos los que anunciaban el hecho.  Es muy interesante 
entonces, que Yahshua al ser preguntado por los tiempos finales hiciera referencia a 
este dicho popular referente a la Fiesta de Yom Teruah , pero también usara estas 
palabras haciendo referencia a que solo el Padre Eterno conoce el año y el día exactos, 
cuando el Cielo y la Tierra pasen para dar paso a la Eterna NUEVA JERUSALEM… 
Noten que cuando Yahshua profetiza con esas palabras no se refiere a SU VENIDA… 
 

Mateo 24: 35-36  " El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.  Pero 
del día y la hora nadie sabe, ni aun los ángeles de los cielos, sino sólo mi Padre."   

 

Pero recordemos aquí algo importante que Pablo nos enseña en Colosenses 2: 16- 18: " 
Por tanto, nadie os juzgue en comida o en bebida, o en cuanto a días de fiesta, luna 
nueva o días de reposo,  todo lo cual es sombra de lo que ha de venir; pero el cuerpo es 
de Cristo."   Cuando Pablo le dice a los nuevos creyentes gentiles que no permitan que 
los paganos se burlen de ellos por celebrar ahora los días de Fiestas, el día de reposo, 
coman solo lo permitido por YHVH etc.,  les advierte que estas celebraciones especiales 
son SOMBRA DE LO QUE HA DE VENIR!.  

En otras palabras, Pablo inspirado por el Espíritu Santo advierte que debemos celebrar 
año tras año las Fiestas  y el día de reposo y obedecer los mandamientos de YHVH, 
porque en cualquiera de esos años, las profecías serán cumplidas en ese tiempo exacto. 
No saber el día ni la hora, no quiere decir que estemos como los incrédulos a la deriva. 
Sabemos los días de las fechas, y en un año que no conocemos y en una hora que no 
sabemos, El vendrá! …   Israel celebró la Pascua desde Egipto, año tras año, hasta que 
en una de las fiestas, murió Yahshua……    



Para que nos dio Yahshua las demás señales? Por qué Yahshua reveló a Juan el libro de 
Apocalipsis con datos significativos de eventos mundiales?  Precisamente porque son 
los hechos alrededor los que nos permiten estar mas alertas si vemos cumplidas las 
señales.   Pero, las señales no están escritas solamente en el libro de Apocalipsis. Desde 
el mismo capitulo 1 de Génesis aprendemos del final. Recuerden: todo lo que fue, será.. 
no hay nada nuevo debajo del sol. (Eclesiastes1). La profecía final se encuentra desde 
Génesis hasta Apocalipsis. Desafortunadamente mucha de la profecía del llamado 
Antiguo Testamento, no se comprende en la teología Cristiana porque se considera este 
un plan para Israel, diferente al plan de la Iglesia, pero no es así.  

Es importante también recordar que el pueblo judío actual, la casa de Judá que aparece 
hoy como único representante del Israel descendiente de Abraham, también esta 
esperando al Mesías.  Los judíos no creyentes en Yahshua, tienen establecidos los 
parámetros proféticos que les anuncian la llegada del Mesías. Su visión hoy es limitada 
por el desconocimiento de Yahshua, pero sabemos por la profecía de Zacarías 12: 10 
que un día no muy lejano el Espíritu de gracia y oración será derramado sobre la casa de 
Judá, y TODOS, en un solo día, conocerán a Yahshua, reconociendo al que traspasaron! 

Zacarías 12: 10 " Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu 
de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron,  y llorarán como se llora por hijo 
unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito.  En aquel día habrá gran llanto 
en Jerusalén, como el llanto de Hadadrimón en el valle de Meguido."  

EL DÍA QUE REGRESE YAHSHUA, LA CASA DE JUDÁ Y LA CASA DE ISRAEL (las tribus del 
norte mas los gentiles creyentes en Yahshua)  ESPERARAN  Y CELEBRARAN JUNTAS SU 
LLEGADA Y SU REINADO!  No es un plan Maravilloso y perfecto?  

Este análisis nos permite entonces entender por que les envié anteriormente un 
documento de Rabinos Judíos proclamando la llegada del Mesías, y ahora un estudio 
acerca de la cronología de Daniel. Si ellos (los Rabinos de Israel)  que esperan al mismo 
Mesías, están reconociendo señales importantes que nosotros desconocemos, debemos 
dar importancia al hecho,  y si alguien  nos presenta una propuesta de interpretación de 
la profecía de Daniel, es mejor al menos considerarla,  recordando Proverbios 
11:14 "Donde no hay dirección sabia, caerá el pueblo;  Mas en la multitud de 
consejeros hay seguridad."   

Y no solamente tenemos que tener en cuenta la visión Mesiánica y Judía. También el 
pueblo Musulmán esta esperando su Mesías, llamado el Madhi.  Se han preguntado por 
que  Irán y en general el mundo Musulmán apoya a los Palestinos para que no haya paz 
en el medio Oriente?  Y por que quieren destruir a Israel?  



Mahmoud Ahmadinejad  Presidente de Irán, es un hombre que tiene en su opinión,  una 
misión divina. El Mahdi (el Esperado) o el Mesías Musulmán será de acuerdo a la 
profecía del Corán,  el Imán número doce. Él Presidente de Irán ha declarado que su 
mandato es preparar el camino para" la venida del Mesías Islámico".  En las enseñanzas 
de los chiítas musulmanes, la segunda venida de Del Mahdi estará marcada por tiempos 
apocalípticos. Guerras, hambrunas e inundaciones arrasarán la tierra.   Seguido por el 
juicio final y una batalla entre el bien y el mal.  

Es el caos y las guerras lo que traerá al mundo la presencia del Mahdi, !Y el mundo 
Musulmán advierte que esta a las puertas!  !Y hasta Jesús se convertirá al Islamismo 
según su creencia!   
 
Quiere decir esto que debemos creer en el Islam? Claro que no, pero tenemos que 
observar sus palabras y movimientos para conocer nuestro futuro. El Mahdi esperado es 
quien gobernara al mundo trayendo la paz primero y después ………….   Sus pasos son 
señales importantes para nosotros los que creemos en el único vencedor, YESHUA EL 
MESÍAS!  
 
Son muchas las profecías del mundo en sus diversas creencias que convergen en el 
mismo tiempo y eso hace que debamos tenerlas en cuenta para estar preparados frente a 
cada evento. 
 
En la Iglesia Católica por ejemplo, una profecía llama la atención. Malaquías, un 
Obispo católico, describió detalladamente la sucesión del  Papas y sorprendentemente 
se ha cumplido hasta la actualidad. Y de acuerdo a estas llamadas "profecías de San 
Malaquías", el próximo Papa, el ultimo de la sucesión,  será quien lleve a la Iglesia a 
través de la gran tribulación. Interesante no?  
 
Los eventos de los cielos son una señal Divina para tener en cuenta, toda vez que desde 
la Creación misma, el Todopoderoso las creo para ser señales de las estaciones, de los 
días y los años.  Una estrella especial en un tiempo determinado, anunció el nacimiento 
del Mesías Yahshua. Una conjunción en los cielos anunciará la ultima Trompeta 
(Apocalipsis 12) y el dragón perseguirá con furia a los santos de YHVH: Los que 
obedecen los mandamientos de YHVH y tienen fe en Yahshua.  También la venida de 
nuestro Salvador estará precedida por la aparición de un fenómeno celestial: La señal 
del hijo del hombre aparecerá en los cielos anunciando su llegada. (Mateo 24: 30).  La 
pregunta es: debemos mirar los cielos buscando señales?  CLARO QUE SI!  No 
podemos adorar ni regir nuestra vida por los astros o las lumbreras de los cielos. Eso es 
diferente!. La adoración es en su totalidad para su Creador, pero debemos estar alerta 
porque son señales de su venida.  



 
Que podemos entonces pensar cuando vemos señales en los cielos, especialmente en 
días llamados Santos o Especiales por el Todopoderoso Elohim YHVH?   
 
Llama la atención por ejemplo que grandes eventos de la humanidad en el pasado 
relacionados con Israel el pueblo escogido por YHVH, estuvieron acompañados por 
eventos en los cielos en fechas claves ordenadas por El.  En los próximos años llama la 
atención la presencia de eventos muy especiales que expondré a continuación: 
 
 
 
  
Los siguientes datos ya los había pasado en un estudio anterior, pero para quienes 
no lo recibieron en ese tiempo, los anexo de nuevo: 
 
 
Sigues pensando que las Fiestas ordenadas por YHVH, no son para nosotros los 
creyentes?  Pues los datos que vas a leer a continuación se que te harán  reflexionar…..   
 
El año 2015  esta a las puertas. Solamente a 7 años de distancia de hoy!   Durante los 
años 2014 y 2015,  las fiestas ordenadas por YHVH se celebraran en las siguientes 
fechas:  
 
AÑO 2014:   
 
El mes de Nisan o Abib que de acuerdo a las Escrituras es el primer mes del año para 
los hijos de YHVH, comienza el día 1 de Abril en el calendario pagano. 
 
Fiesta de Pascua: 14 de Abib  Erev Pesach : 14 de Abril.  
                             15 de Abib. Pascua              15 de Abril. 
 
Pentecostés:     5 de Sivan o     Junio 3   
 
9 de Av. : Aunque no es ordenada por YHVH es día de estar alerta:  Agosto 5 
 
YOM TERUAH O FIESTA DE TROMPETAS:  29 DE  Elul  o 24 de Septiembre 
 
YOM KIPUR:  9 DE  Tishrei  o Octubre 3 
 
SUKKOT O TABERNÁCULOS: 14 de Tisrei o  Octubre 8  y hasta el  15   



 
 
AÑO 2015 :  
 
El mes de Abib comienza el día Sábado 21 de Marzo  
 
PASCUA:   14  de Abib:  Erev Pesach,  3 de Abril  (Noche anterior a la Pascua) 
                     15  de Abib: Pascua,            4 de Abril.  
 
PENTECOSTÉS:   5 de Sivan:  Erev Shavuot  (Noche antes de Pentecostés), Mayo 23 
 
9 de Av : sábado 25 de Julio 
 
YOM TERUAH O TROMPETAS:  29 de Elul  o Septiembre 13 
 
YOM KIPUR:   9 de Tishrei o Septiembre 22 Erev Yom Kipur 
                                                    Septiembre 23 Yom kipur  
 
SUKKOT O TABERNÁCULOS:   Erev Sukkot   Septiembre 27  
                                                                      Sukkot  Septiembre 28 
 
Si desean corroborar estas fechas pueden entrar en el sitio:   
http://www.hebcal.com/ 
http://eclipse.gsfc.nasa.gov/SEcat/SE2001-2025.html 
 
 Muy bien, pero que tienen de importante estas fechas en dichos años?  
 
Desde la creación, YHVH el Padre puso las lumbreras del cielo como señales para las 
estaciones, los meses los años y las fechas señaladas. (génesis 1: 14-15)     Durante las 
años 2014 y 2015, 6 eclipses totales de sol y luna, tendrán lugar exactamente en los días 
en que comienzan las Fiestas ordenadas. Creen ustedes que es coincidencia?  
 
 
 
 
(En la siguiente pagina por favor esperen un poco ya que hay una imagen que tarda un poco en 
aparecer) 
 
 
 
 



PASCUA
15 DE Abril  

Eclipse total de 
luna

Duracion: 3 
horas 35"

Tabernaculos
Octubre 8 

Eclipse total de 
luna

Pascua
Abril 4

Eclipse total de 
luna

3h:30'

Yom Teruah o 
Trompetas

Septiembre 13

Eclipse total de 
sol

6: 55:19

Tabernaculos
Septiembre 28

Eclipse total de 
luna

3:21 horas

1 dia calendario 
de YHVH  

Abib 1

Eclipse total de 
sol

 



Ahora, analicemos algo muy interesante: En los dos años consecutivos se sigue un 
patrón muy significativo:  En el primer día de Pascua, Erev Pesach, y el primer día 
de Tabernáculos, de cada año, hay eclipse total de luna.  4 eclipses totales de luna en 
un año es un fenómeno denominado "tétradas". Durante 400 años no se presento este 
fenómeno pero en la ultima centuria el fenómeno se presentó en dos años muy 
significativos: 
 
En 1948, año del nacimiento de Israel de nuevo, y en 1967 año de la guerra de seis días 
cuando fue recuperada y liberada la ciudad de Jerusalén, así como la Península del 
Sinal, la franja de Gaza, Cisjordania, y los altos del Golan. 
 
1948:  Abril 23,  14 de Nisan, día erev Pesach (1 día de Pascua) Eclipse de Luna 
           Octubre 18,  15 de Tishrei, 1 día de tabernáculos,  eclipse de luna 
1949:   Abril 13,  14 de Nisan, Erev Pesach, 1 día de Pascua, eclipse de luna 
            Octubre 7, 14 de Tishrei,  1 noche de  Tabernáculos, (Erev Sukkot) eclipse 
de luna. 
 
1967: Abril 24, 14 de Nisan o Abib, 1 día de Pascua, eclipse de luna 
           Octubre 18, 14 de Tishrei, 1 día de Tabernáculos, Eclipse de luna 
1968:  13 de Abril, 15 de Abib o Nisan, 1 día de Pascua, eclipse de luna 
           Octubre 6,  14 de Tishrei, 1 día de Tabernáculos, eclipse de luna.  
 
No es este patrón una señal muy clara de YHVH?  El primer día de Pascua que es la 
primera de las fiestas ordenadas, y el primer día de la fiesta de Tabernáculos, la ultima 
de las Fiestas.  Si este patrón especial se ha presentado en fechas tan significativas para 
Israel, como 1948 y 1967 , podemos ignorar los eventos del 2014 y 2015?  
 
En los escritos Judíos, los eclipses de luna son señales de alerta para Israel, mientras 
que los eclipses de sol son señales que presagian dificultades para las naciones. 
Asimismo el mes de AV ha sido desde la antigüedad un mes de ayuno y aflicción para 
el pueblo judío e Israel en general, ya que la fecha del 9 de AV esta conectada con 
eventos trágicos de la vida y la historia de Israel: 
 
Fue en un 9 de Av, cuando los espías enviados por Moisés trajeron un mal reporte 
acerca de la Tierra prometida, trayendo descontento y juicio al pueblo de Israel. Fue en 
este día cuando fueron destruidos los dos Templos de Jerusalén, el mismo 9 de Av los 
judíos fueron obligados a salir de España bajo pena de muerte, la segunda guerra 
mundial comenzó el 9 de Av, en fin, si recuerdan el estudio al respecto sabrán a que me 
refiero.  Será coincidencia que en este año 2008, en el 2009, y 2010, el día primero del 
mes de AV hubiera habido y habrá eclipse de sol?  



2008: Agosto 2, 1 día de AV Eclipse de sol 
2009: 22 de Julio, 1 día de AV, eclipse de sol 
2010: 12 de Julio, 1 día de AV, eclipse de sol.  
 
 
 
Yahshua nos exhortó a reconocer y buscar las señales de los tiempos.  No les parece que 
esta es una señal de alerta que no podemos ignorar?  
 
POR QUE HABLAR Y ALERTAR ACERCA DE ESTOS EVENTOS? 
 
Se que hablar de tiempos finales se considera popularmente como "malas noticias". 
Es por esto que muchos profetas de hoy, que van de Iglesia en Iglesia hablando de 
prosperidad y éxito, son recibidos con honores. No culpo a nadie por esto. A mi 
también me gusta escuchar buenas noticias!  Pero debemos entender que detrás de 
mensajes aparentemente devastadores, lo que hay es una excelente noticia: PRONTO 
LLEGARA NUESTRO REY Y DISFRUTAREMOS DE UNA TIERRA NUEVA Y 
UN CIELO NUEVO, LLENOS DE LA PRESENCIA DEL ALTISIMO!   
 
Tenemos que prepararnos para su llegada y eso hace necesario no solamente velar, sino 
también corregir nuestro camino para estar protegidos de la ira venidera. 
 
Que hacemos entonces con las advertencias especiales que es necesario publicar?  
 
Dos eventos en mi vida me han enseñado una lección: 
 
1. Cuando Armero fue destruido por la avalancha del nevado del Ruiz, en el periódico 
El Tiempo de las dos semanas anteriores habían salido artículos de expertos advirtiendo 
que esto iba a pasar y pidiendo que se evacuara a la gente. Pero si recuerdan, la voz de 
un sacerdote Católico que 'tranquilizó" a la población asegurando que era falsas 
alarmas, hizo que miles perdieran la vida aquel día.  
 
2. Desde que vivo en la Florida, cada año cuando llega la temporada de huracanes, los 
avisos de prevención y alerta hacen la vida muy tensionante para todos.  Sin darnos 
cuenta terminamos día a día pendientes de las noticias del tiempo, sabiendo que en 
algún momento podemos estar en peligro. Al final las cosas pasan y la vida sigue su 
curso. Fue en vano esa tensión de esos días? No, yo creo que en cierta forma nos 
mantiene seguros, si comparamos con la presencia de tornados imposibles de predecir 
con anticipación.  
 



Personalmente estoy convencida de que los eventos de las profecías finales no van a ser 
tan "dramáticos" como los imaginábamos inicialmente, al menos en la  primera  etapa 
del final. Por que creo esto? El mismo Yahshua en las Escrituras  nos habla de muchos 
comiendo y bebiendo, casándose y dando  en casamiento tal como fue en el tiempo de 
Noe. (Mateo 24:36) . Creen ustedes que frente a eventos catastróficos alguien pudiera 
estar tan desprevenido?  Ya hemos presenciado el cumplimiento de muchas profecías y 
van pasando como algo "normal" de la vida. Un ejemplo es la advertencia de Daniel 
acerca de los que viajan de aquí para allá,  el crecimiento abrumador de la ciencia en 
corto tiempo etc, También la unificación económica en Europa y ahora ya 
proponiéndose a corto plazo en el Norte de América, la sensación de vivir con mas 
rapidez el tiempo, la actual crisis económica mundial, ver a los Estados Unidos en esta 
decadencia tan impresionante, moral, económica, social  etc… .  Muchos sucesos, pero 
la vida sigue……… 
 
Esto es precisamente lo que permite que la llegada del Mesías tome a muchos como 
"ladrón en la noche".   
 
Debo hablar o no de estas cosas que incomodan a las personas? Me parece que Noé en 
su tiempo debió ser impopular por su advertencia.  Desde hace muchos años recibí del 
Padre la misión de ser centinela a la casa de Israel. Y aunque por muchos años no 
entendí ese llamado, hoy me lo ha confirmado de muchas maneras y es esa la razón por 
la que mi advertencia se llama "desde el monte de Efraim", porque de acuerdo a 
Jeremías 31: 6 los guardas de Efraim o Casa de Israel un día anunciarían al pueblo la 
urgencia de regresar al Monte de Sión, a la casa del Elohim de Jacob.   
 
Yahshua nos advirtió en Mateo 24, después de dar a conocer las señales de su venida, la 
diferencia entre los siervos fieles e infieles, los que estaban pendientes de la venida de 
su Señor y los que pensaban que tardaba, (Mateo 24: 45) y entre las vírgenes prudentes 
con aceite en sus lámparas y las insensatas que dormían.  (Mateo 25: 1-13).  Hoy mi 
llamado es para despertar del dulce sueño y darnos cuenta de que los tiempos actuales 
son especiales. La casa de Israel se esta levantando del Polvo (Ezequiel 37) y la Casa de 
Judá esta reconociendo al Mesías. Muy pronto serán uno en la mano del Padre, y 
ENTONCES VENDRA NUESTRO REY, LLENO DE GLORIA Y MAJESTAD 
PARA HACER JUICIO A LAS NACIONES Y REINAR CON SU PUEBLO 
ETERNAMENTE!    Yo se que ustedes tienen a Yahshua (Jesús) en sus corazones, que 
anhelan la eternidad en su presencia, pero tenemos que reconocer a tiempo el error 
heredado de los llamados padres de la Iglesia. Es hora de volver a la verdadera palabra 
de YHVH, la que tienen en sus manos! 
 



Mis queridos Pastores: ustedes tienen la responsabilidad frente a YHVH el Padre, de 
tantas almas que confían en sus enseñanzas.    Se que han hecho un buen trabajo, pero 
es necesario reconocer el error de tantos años y regresar a las verdaderas raíces de 
nuestra fe, ANTES DE QUE SEA DEMASIADO TARDE.  Si los creyentes no conocen 
las Fiestas, ni sus fechas ni sus significados, como pueden estar alerta el día de la 
venida de Yahshua?  Les tocara recibirlo como ladrón en la noche, tal como fue 
profetizado por Pablo para quienes ignoran los tiempos y las ocasiones. (! 
Tesalonicenses 5: 1            
 
Apocalipsis 3: 3 " Acuérdate, pues, de lo que has recibido y oído; y guárdalo, y arrepiéntete. Pues 
si no velas, vendré sobre ti como ladrón, y no sabrás a qué hora vendré sobre ti".        

Apocalipsis 16: 15 : "  He aquí, yo vengo como ladrón.  Bienaventurado el que vela, y guarda sus 
ropas, para que no ande desnudo, y vean su vergüenza."  

Conocer  las Fiestas y celebrarlas cada año, nos garantiza estar alertas a su venida!. 
Hubiéramos podido ver estas señales en los cielos como algo importante si 
desconociéramos como antes las fiestas y el calendario de YHVH?    

Hablen con sus pastores y lideres. Estudien y oren que el tiempo es corto. Recuerden 
que la ultima iglesia la iglesia de Laodicea tenia precisamente la característica de la 
ceguera y estar convencida de ser rica y sabia: 

Apocalipsis 3: 14-22 : " Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo 
fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios,  dice esto:  Yo conozco tus obras, que ni eres frío 
ni caliente. !!Ojalá fueses frío o caliente! Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré 
de mi boca.  Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y 
no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo. Por tanto, yo te aconsejo 
que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y 
que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.  Yo 
reprendo y castigo a todos los que amo;  sé, pues, celoso, y arrepiéntete.  He aquí, yo estoy a la 
puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo.  Al 
que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con 
mi Padre en su trono. El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias"  
 
Necesitamos ese colirio que nos permita ver la verdad y ser celosos con la palabra de 
YHVH. Mis amigos, es imposible sustentar en la Biblia las enseñanzas del cambio de 
día de reposo, abolición de las fiestas y de la Torah.  !Son solo tradiciones de hombres! 
!Las enseñanzas perversas de Constantino!  No podemos seguir difundiendo la 
esperanza falsa de un rapto antes , porque de acuerdo a la palabra de YHVH es al final 
de la tribulación!. La iglesia debe estar preparada para este tiempo! Necesitan 



información? Les puedo enviar la que quieran!  Discutan, pregunten, levántense con 
valor para cuestionar, para reconocer el error y volver a la senda antigua.    
                       
Por lo cual, como dice el Espíritu Santo:  Si oyereis hoy su voz, No endurezcáis 
vuestros corazones, "  Hebreos 3:7 
 
Solo para los curiosos: Que nombre adjudicó el servicio secreto al Presidente Obama? 
Busquen en Internet  "Obama's  code name"    Coincidencia?  

CON MUCHO AMOR, LILIANA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ur o el día de la fiesta de Sukkot o Tabernáculos?   Ya sabes que día se celebran?  Es 
triste decirlo, pero si no conoces los tiempos, te sorprenderá la venida del Mesías como 
ladrón en la noche aunque seas creyente, tal como Yeshua profetizo acerca de las 5 
vírgenes que esperaban al Novio, pero dormían y no tenían aceite en la hora de su 
llegada. Y mientras consiguieron el aceite…. (comprender lo que ocurría), las puertas 
de las bodas se cerraron……… 
 
NADIE SABE EL DÍA NI LA HORA: 
 
Acerca de estas palabras existe una tradición judía muy interesante: 
 



El día de la fiesta de Yom Teruah o día de las trompetas,  es el día primero del mes 
séptimo. Era tradición en Israel desde el tiempo anterior a Yeshua que se ponían 
testigos que certificaran que la luna nueva había aparecido y que por lo tanto la fiesta 
había comenzado, para que el shofar sonara en el Templo.  Cuando alguien preguntaba 
al Rabino cuando comenzaba Yom Teruah, la respuesta típica era "nadie sabe el día ni 
la hora", porque eran los testigos los que anunciaban el hecho.  Es muy interesante  
 
 
 
 
entonces, que Yeshua al ser preguntado por los tiempos finales hiciera referencia a este 
dicho popular referente a la Fiesta de Yom Teruah , pero lógicamente también haciendo 
referencia a que solo el Padre Eterno conoce el año exacto de los sucesos futuros.  

Pero recordemos aquí algo importante que Pablo nos enseña en Colosenses 2: 16- 18: " 
Por tanto, nadie os juzgue en comida o en bebida, o en cuanto a días de fiesta, luna 
nueva o días de reposo,  todo lo cual es sombra de lo que ha de venir; pero el cuerpo es 
de Cristo."   Cuando Pablo le dice a los nuevos creyentes gentiles que no permitan que 
los paganos se burlen de ellos por celebrar ahora los días de Fiestas, el día de reposo, 
coman solo lo permitido por YHVH etc.,  les advierte que estas celebraciones especiales 
son SOMBRA DE LO QUE HA DE VENIR!.  

En otras palabras, Pablo inspirado por el Espíritu Santo advierte que debemos celebrar 
año tras año las Fiestas  y el día de reposo y obedecer los mandamientos de YHVH, 
porque en cualquiera de esos años, las profecías serán cumplidas en ese tiempo exacto. 
No saber el día ni la hora, no quiere decir que estemos como los incrédulos a la deriva. 
Sabemos los días de las fechas, y en un año que no conocemos y en una hora que no 
sabemos, El vendrá! …   Israel celebro la Pascua desde Egipto, año tras año, hasta que 
en una de las fiestas, murió Yeshua……    

Para que nos dio Yeshua las demás señales? Por que Yeshua reveló a Juan el libro de 
Apocalipsis con datos significativos de eventos mundiales?  Precisamente porque son 
los hechos alrededor los que nos permiten estar mas alertas si vemos cumplidas las 
señales.   Pero, las señales no están escritas solamente en el libro de Apocalipsis. Desde 
el mismo capitulo 1 de Génesis aprendemos del final. Recuerden: todo lo que fue, será.. 
no hay nada nuevo debajo del sol. (Eclesiastes1). La profecía final se encuentra desde 
Génesis hasta Apocalipsis. Desafortunadamente mucha de la profecía del llamado 
Antiguo Testamento, no se comprende en la teología Cristiana porque se considera este 
un plan para Israel, diferente al plan de la Iglesia, pero no es así.  



Es importante también recordar que el pueblo judío actual, la casa de Judá que aparece 
hoy como único representante del Israel descendiente de Abraham, también esta 
esperando al Mesías.  Los judíos no creyentes en Yeshua, tienen establecidos los 
parámetros proféticos que les anuncian la llegada del Mesías. Su visión hoy es limitada 
por el desconocimiento de Yeshua, pero sabemos por la profecía de Zacarías 12: 10 que 
un día no muy lejano el Espíritu de gracia y oración será derramado sobre la casa de 
Judá, y TODOS, en un solo día, conocerán a Yeshua, reconociendo al que traspasaron! 

 

 

 

Zacarías 12: 10 " Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu 
de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron,  y llorarán como se llora por hijo 
unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito.  En aquel día habrá gran llanto 
en Jerusalén, como el llanto de Hadadrimón en el valle de Meguido."  

EL DÍA QUE REGRESE YESHUA, LA CASA DE JUDÁ Y LA CASA DE ISRAEL (las tribus del 
norte mas los gentiles creyentes en Yeshua)  ESPERARAN  Y CELEBRARAN JUNTAS SU 
LLEGADA Y SU REINADO!  No es un plan Maravilloso y perfecto?  

Este análisis nos permite entonces entender por que les envié el documento de Rabinos 
Judíos proclamando la llegada del Mesías. Si ellos que esperan al mismo Mesías, están 
reconociendo señales importantes que nosotros desconocemos, debemos dar 
importancia al hecho, aunque claro esto no quiere decir que sigamos sus pasos, porque 
es muy claro en las Escrituras, que con Yeshua nosotros tenemos el camino, la verdad, 
y la vida, revelados.  

Y no solamente tenemos que tener en cuenta la visión Mesiánica Judía. También el 
pueblo Musulmán esta esperando su Mesías, llamado el Madhi.  Se han preguntado por 
que  Irán y en general el mundo Musulmán apoya a los Palestinos para que no haya paz 
en el medio Oriente?  Y por que quieren destruir a Israel?  

Mahmoud Ahmadinejad  Presidente de Irán, es un hombre que tiene en su opinión,  una 
misión divina. El Mahdi (el Esperado) o el Mesías Musulmán será de acuerdo a la 
profecía del Koran,  el Imán número doce. Él Presidente de Irán ha declarado que su 
mandato es preparar el camino para" la venida del Mesías Islámico".  En las enseñanzas 
de los chiítas musulmanes, la segunda venida de Del Mahdi estará marcada por tiempos 
apocalípticos. Guerras, hambrunas e inundaciones arrasarán la tierra.   Seguido por el 
juicio final y una batalla entre el bien y el mal.  



Es el caos y las guerras lo que traerá al mundo la presencia del Mahdi, !Y el mundo 
Musulmán advierte que esta a las puertas!  !Y hasta Jesús se convertirá al Islamismo 
según su creencia!   
 
Quiere decir esto que debemos creer en el Islam? Claro que no, pero tenemos que 
observar sus palabras y movimientos para conocer nuestro futuro. El Mahdi esperado es 
quien gobernara al mundo trayendo la paz primero y después ………….   Sus pasos son 
señales importantes para nosotros los que creemos en el único vencedor, YESHUA EL 
MESÍAS!  
 
 
 
Son muchas las profecías del mundo en sus diversas creencias que convergen en el 
mismo tiempo y eso hace que debamos tenerlas en cuenta para estar preparados frente a 
cada evento. 
 
En la Iglesia Católica por ejemplo, una profecía llama la atención. Malaquias, un 
Obispo católico, describió detalladamente la sucesión del  Papas y sorprendentemente 
se ha cumplido hasta la actualidad. Y de acuerdo a estas llamadas "profecías de San 
Malaquias", el próximo Papa, el ultimo de la sucesión,  será quien lleve a la Iglesia a 
través de la gran tribulación. Interesante no?  
 
Los eventos de los cielos son una señal Divina para tener en cuenta, toda vez que desde 
la Creación misma, el Todopoderoso las creo para ser señales de las estaciones, de los 
días y los años.  Una estrella especial en un tiempo determinado, anuncio el nacimiento 
del Mesías Yeshua. Una conjunción en los cielos anunciará la ultima Trompeta 
(Apocalipsis 12) y el dragón perseguirá con furia a los santos de YHVH: Los que 
obedecen los mandamientos de YHVH y tienen fe en Yeshua.  También la venida de 
nuestro Salvador estará precedida por la aparición de un fenómeno celestial: La señal 
del hijo del hombre aparecerá en los cielos anunciando su llegada. (Mateo 24: 30).  La 
pregunta es: debemos mirar los cielos buscando señales?  CLARO QUE SI!  No 
podemos adorar ni regir nuestra vida por los astros o las lumbreras de los cielos. Eso es 
diferente!. La adoración es en su totalidad para su Creador, pero debemos estar alerta 
porque son señales de su venida.  
 
Que podemos entonces pensar cuando vemos señales en los cielos, especialmente en 
días llamados Santos o Especiales por el Todopoderoso Elohim YHVH?   
 
Llama la atención por ejemplo que grandes eventos de la humanidad en el pasado 
relacionados con Israel el pueblo escogido por YHVH, estuvieron acompañados por 



eventos en los cielos en fechas claves ordenadas por El.  En los próximos años llama la 
atención la presencia de eventos muy especiales que expondré a continuación: 
 
 
 
  
Los siguientes datos ya los había pasado en un estudio anterior, pero para quienes 
no lo recibieron en ese tiempo, los anexo de nuevo: 
 
 
Sigues pensando que las Fiestas ordenadas por YHVH, no son para nosotros los 
creyentes?  Pues los datos que vas a leer a continuación se que te harán  reflexionar…..   
 
El año 2015  esta a las puertas. Solamente a 7 años de distancia de hoy!   Durante los 
años 2014 y 2015,  las fiestas ordenadas por YHVH se celebraran en las siguientes 
fechas:  
 
AÑO 2014:   
 
El mes de Nisan o Abib que de acuerdo a las Escrituras es el primer mes del año para 
los hijos de YHVH, comienza el día 1 de Abril en el calendario pagano. 
 
Fiesta de Pascua: 14 de Abib  Erev Pesach : 14 de Abril.  
                             15 de Abib. Pascua              15 de Abril. 
 
Pentecostés:     5 de Sivan o     Junio 3   
 
9 de Av. : Aunque no es ordenada por YHVH es día de estar alerta:  Agosto 5 
 
YOM TERUAH O FIESTA DE TROMPETAS:  29 DE  Elul  o 24 de Septiembre 
 
YOM KIPUR:  9 DE  Tishrei  o Octubre 3 
 
SUKKOT O TABERNÁCULOS: 14 de Tisrei o  Octubre 8  y hasta el  15   
 
 
AÑO 2015 :  
 
El mes de Abib comienza el día Sábado 21 de Marzo  
 



PASCUA:   14  de Abib:  Erev Pesach,  3 de Abril  (Noche anterior a la Pascua) 
                     15  de Abib: Pascua,            4 de Abril.  
 
PENTECOSTÉS:   5 de Sivan:  Erev Shavuot  (Noche antes de Pentecostés), Mayo 23 
 
9 de Av : sábado 25 de Julio 
 
YOM TERUAH O TROMPETAS:  29 de Elul  o Septiembre 13 
 
YOM KIPUR:   9 de Tishrei o Septiembre 22 Erev Yom Kipur 
                                                    Septiembre 23 Yom kipur  
 
SUKKOT O TABERNÁCULOS:   Erev Sukkot   Septiembre 27  
                                                                      Sukkot  Septiembre 28 
 
Si desean corroborar estas fechas pueden entrar en el sitio:   
http://www.hebcal.com/ 
http://eclipse.gsfc.nasa.gov/SEcat/SE2001-2025.html 
 
 Muy bien, pero que tienen de importante estas fechas en dichos años?  
 
Desde la creación, YHVH el Padre puso las lumbreras del cielo como señales para las 
estaciones, los meses los años y las fechas señaladas. (génesis 1: 14-15)     Durante las 
años 2014 y 2015, 6 eclipses totales de sol y luna, tendrán lugar exactamente en los días 
en que comienzan las Fiestas ordenadas. Creen ustedes que es coincidencia?  
 
 
 
 
(En la siguiente pagina por favor esperen un poco ya que hay una imagen que tarda un poco en 
aparecer) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 



PASCUA
15 DE Abril  

Eclipse total de 
luna

Duracion: 3 
horas 35"

Tabernaculos
Octubre 8 

Eclipse total de 
luna

Pascua
Abril 4

Eclipse total de 
luna

3h:30'

Yom Teruah o 
Trompetas

Septiembre 13

Eclipse total de 
sol

6: 55:19

Tabernaculos
Septiembre 28

Eclipse total de 
luna

3:21 horas

1 dia calendario 
de YHVH  

Abib 1

Eclipse total de 
sol

 



 
 
 
Ahora, analicemos algo muy interesante: En los dos años consecutivos se sigue un 
patrón muy significativo:  En el primer día de Pascua, Erev Pesach, y el primer día 
de Tabernáculos, de cada año, hay eclipse total de luna.  4 eclipses totales de luna en 
un año es un fenómeno denominado "tétradas". Durante 400 años no se presento este 
fenómeno pero en la ultima centuria el fenómeno se presentó en dos años muy 
significativos: 
 
En 1948, año del nacimiento de Israel de nuevo, y en 1967 año de la guerra de seis días 
cuando fue recuperada y liberada la ciudad de Jerusalén, así como la Península del 
Sinal, la franja de Gaza, Cisjordania, y los altos del Golan. 
 
1948:  Abril 23,  14 de Nisan, día erev Pesach (1 día de Pascua) Eclipse de Luna 
           Octubre 18,  15 de Tishrei, 1 día de tabernáculos,  eclipse de luna 
1949:   Abril 13,  14 de Nisan, Erev Pesach, 1 día de Pascua, eclipse de luna 
            Octubre 7, 14 de Tishrei,  1 noche de  Tabernáculos, (Erev Sukkot) eclipse 
de luna. 
 
1967: Abril 24, 14 de Nisan o Abib, 1 día de Pascua, eclipse de luna 
           Octubre 18, 14 de Tishrei, 1 día de Tabernáculos, Eclipse de luna 
1968:  13 de Abril, 15 de Abib o Nisan, 1 día de Pascua, eclipse de luna 
           Octubre 6,  14 de Tishrei, 1 día de Tabernáculos, eclipse de luna.  
 
No es este patrón una señal muy clara de YHVH?  El primer día de Pascua que es la 
primera de las fiestas ordenadas, y el primer día de la fiesta de Tabernáculos, la ultima 
de las Fiestas.  Si este patrón especial se ha presentado en fechas tan significativas para 
Israel, como 1948 y 1967 , podemos ignorar los eventos del 2014 y 2015?  
 
En los escritos Judíos, los eclipses de luna son señales de alerta para Israel, mientras 
que los eclipses de sol son señales que presagian dificultades para las naciones. 
Asimismo el mes de AV ha sido desde la antigüedad un mes de ayuno y aflicción para 
el pueblo judío e Israel en general, ya que la fecha del 9 de AV esta conectada con 
eventos trágicos de la vida y la historia de Israel: 
 
Fue en un 9 de Av, cuando los espías enviados por Moisés trajeron un mal reporte 
acerca de la Tierra prometida, trayendo descontento y juicio al pueblo de Israel. Fue en 
este día cuando fueron destruidos los dos Templos de Jerusalén, el mismo 9 de Av los 
judíos fueron obligados a salir de España bajo pena de muerte, la segunda guerra 



mundial comenzó el 9 de Av, en fin, si recuerdan el estudio al respecto sabrán a que me 
refiero.  Será coincidencia que en este año 2008, en el 2009, y 2010, el día primero del 
mes de AV hubiera habido y habrá eclipse de sol?  
2008: Agosto 2, 1 día de AV Eclipse de sol 
2009: 22 de Julio, 1 día de AV, eclipse de sol 
2010: 12 de Julio, 1 día de AV, eclipse de sol.  
 
 
 
Yahshua nos exhorto a reconocer y buscar las señales de los tiempos.  No les parece que 
esta es una señal de alerta que no podemos ignorar?  
 
POR QUE HABLAR Y ALERTAR ACERCA DE ESTOS EVENTOS? 
 
Se que hablar de tiempos finales se considera popularmente como "malas noticias". 
Es por esto que muchos profetas de hoy, que van de Iglesia en Iglesia hablando de 
prosperidad y éxito, son recibidos con honores. No culpo a nadie por esto. A mi 
también me gusta escuchar buenas noticias!  Pero debemos entender que detrás de 
mensajes aparentemente devastadores, lo que hay es una excelente noticia: PRONTO 
LLEGARA NUESTRO REY Y DISFRUTAREMOS DE UNA TIERRA NUEVA Y 
UN CIELO NUEVO, LLENOS DE LA PRESENCIA DEL ALTISIMO!   
 
Tenemos que prepararnos para su llegada y eso hace necesario no solamente velar, sino 
también corregir nuestro camino para estar protegidos de la ira venidera. 
 
Que hacemos entonces con las advertencias especiales que es necesario publicar?  
 
Dos eventos en mi vida me han enseñado una lección: 
 
1. Cuando Armero fue destruido por la avalancha del nevado del Ruiz, en el periódico 
El Tiempo de las dos semanas anteriores habían salido artículos de expertos advirtiendo 
que esto iba a pasar y pidiendo que se evacuara a la gente. Pero si recuerdan, la voz de 
un sacerdote Católico que 'tranquilizó" a la población asegurando que era falsas 
alarmas, hizo que miles perdieran la vida aquel día.  
 
2. Desde que vivo en la Florida, cada año cuando llega la temporada de huracanes, los 
avisos de prevención y alerta hacen la vida muy tensionante para todos.  Sin darnos 
cuenta terminamos día a día pendientes de las noticias del tiempo, sabiendo que en 
algún momento podemos estar en peligro. Al final las cosas pasan y la vida sigue su 
curso. Fue en vano esa tensión de esos días? No, yo creo que en cierta forma nos 



mantiene seguros, si comparamos con la presencia de tornados imposibles de predecir 
con anticipación.  
 
Personalmente estoy convencida de que los eventos de las profecías finales no van a ser 
tan "dramáticos" como los imaginábamos inicialmente, al menos en la  primera  etapa 
del final. Por que creo esto? El mismo Yeshua en las Escrituras  nos habla de muchos 
comiendo y bebiendo, casándose y dando  en casamiento tal como fue en el tiempo de 
Noe. (Mateo 24:36) . Creen ustedes que frente a eventos catastróficos alguien pudiera 
estar tan desprevenido?  Ya hemos presenciado el cumplimiento de muchas profecías y 
van pasando como algo "normal" de la vida. Un ejemplo es la advertencia de Daniel 
acerca de los que viajan de aquí para allá,  el crecimiento abrumador de la ciencia en 
corto tiempo etc, También la unificación económica en Europa y ahora ya 
proponiéndose a corto plazo en el Norte de América, la sensación de vivir con mas 
rapidez el tiempo, la actual crisis económica mundial, ver a los Estados Unidos en esta 
decadencia tan impresionante, moral, económica, social  etc… .  Muchos sucesos, pero 
la vida sigue……… 
 
Esto es precisamente lo que permite que la llegada del Mesías tome a muchos como 
"ladrón en la noche".   
 
Debo hablar o no de estas cosas que incomodan a las personas? Me parece que Noe en 
su tiempo debió ser impopular por su advertencia.  Desde hace muchos años recibí del 
Padre la misión de ser centinela a la casa de Israel. Y aunque por muchos años no 
entendí ese llamado, hoy me lo ha confirmado de muchas maneras y es esa la razón por 
la que mi advertencia se llama "desde el monte de Efraim", porque de acuerdo a 
Jeremías 31: 6 los guardas de Efraim o Casa de Israel un día anunciarían al pueblo la 
urgencia de regresar al Monte de Sion, a la casa del Elohim de Jacob.   
 
Yahshua nos advirtió en Mateo 24, después de dar a conocer las señales de su venida, la 
diferencia entre los siervos fieles e infieles, los que estaban pendientes de la venida de 
su Señor y los que pensaban que tardaba, (Mateo 24: 45) y entre las vírgenes prudentes 
con aceite en sus lámparas y las insensatas que dormían.  (Mateo 25: 1-13).  Hoy mi 
llamado es para despertar del dulce sueño y darnos cuenta de que los tiempos actuales 
son especiales. La casa de Israel se esta levantando del Polvo (Ezequiel 37) y la Casa de 
Judá esta reconociendo al Mesías. Muy pronto serán uno en la mano del Padre, y 
ENTONCES VENDRA NUESTRO REY, LLENO DE GLORIA Y MAJESTAD 
PARA HACER JUICIO A LAS NACIONES Y REINAR CON SU PUEBLO 
ETERNAMENTE!    Yo se que ustedes tienen a Yahshua (Jesús) en sus corazones, que 
anhelan la eternidad en su presencia, pero tenemos que reconocer a tiempo el error 



heredado de los llamados padres de la Iglesia. Es hora de volver a la verdadera palabra 
de YHVH, la que tienen en sus manos! 
 
Mis queridos Pastores: ustedes tienen la responsabilidad frente a YHVH el Padre, de 
tantas almas que confían en sus enseñanzas.    Se que han hecho un buen trabajo, pero 
es necesario reconocer el error de tantos años y regresar a las verdaderas raíces de 
nuestra fe, ANTES DE QUE SEA DEMASIADO TARDE.  Si los creyentes no conocen 
las Fiestas, ni sus fechas ni sus significados, como pueden estar alerta el día de la 
venida de Yahshua?  Les tocara recibirlo como ladrón en la noche, tal como fue 
profetizado por Pablo para quienes ignoran los tiempos y las ocasiones. (! 
Tesalonicenses 5: 1            
 
Apocalipsis 3: 3 " Acuérdate, pues, de lo que has recibido y oído; y guárdalo, y arrepiéntete. Pues 
si no velas, vendré sobre ti como ladrón, y no sabrás a qué hora vendré sobre ti".        

Apocalipsis 16: 15 : "  He aquí, yo vengo como ladrón.  Bienaventurado el que vela, y guarda sus 
ropas, para que no ande desnudo, y vean su vergüenza."  

Conocer  las Fiestas y celebrarlas cada año, nos garantiza estar alertas a su venida!. 
Hubiéramos podido ver estas señales en los cielos como algo importante si 
desconociéramos como antes las fiestas y el calendario de YHVH?    

Hablen con sus pastores y lideres. Estudien y oren que el tiempo es corto. Recuerden 
que la ultima iglesia la iglesia de laodicea tenia precisamente la característica de la 
ceguera y estar convencida de ser rica y sabia: 

Apocalipsis 3: 14-22 : " Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo 
fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios,  dice esto:  Yo conozco tus obras, que ni eres frío 
ni caliente. !!Ojalá fueses frío o caliente! Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré 
de mi boca.  Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y 
no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo. Por tanto, yo te aconsejo 
que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y 
que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.  Yo 
reprendo y castigo a todos los que amo;  sé, pues, celoso, y arrepiéntete.  He aquí, yo estoy a la 
puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo.  Al 
que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con 
mi Padre en su trono. El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias"  
 
Necesitamos ese colirio que nos permita ver la verdad y ser celosos con la palabra de 
YHVH. Mis amigos, es imposible sustentar en la Biblia las enseñanzas del cambio de 
día de reposo, abolición de las fiestas y de la Torah.  !Son solo tradiciones de hombres! 
!Las enseñanzas perversas de Constantino!  No podemos seguir difundiendo la 



esperanza falsa de un rapto antes , porque de acuerdo a la palabra de YHVH es al final 
de la tribulación!. La iglesia debe estar preparada para este tiempo! Necesitan 
información? Les puedo enviar la que quieran!  Discutan, pregunten, levántense con 
valor para cuestionar, para reconocer el error y volver a la senda antigua.    
                       
Por lo cual, como dice el Espíritu Santo:  Si oyereis hoy su voz, No endurezcáis 
vuestros corazones, "  Hebreos 3:7 
 
Solo para los curiosos: Que nombre adjudico el servicio secreto al Presidente Obama? 
Busquen en Internet  "Obama's  code name"    Coincidencia?  

CON MUCHO AMOR, LILIANA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


	Este análisis nos permite entonces entender por que les envié anteriormente un documento de Rabinos Judíos proclamando la llegada del Mesías, y ahora un estudio acerca de la cronología de Daniel. Si ellos (los Rabinos de Israel)  que esperan al mismo Mesías, están reconociendo señales importantes que nosotros desconocemos, debemos dar importancia al hecho,  y si alguien  nos presenta una propuesta de interpretación de la profecía de Daniel, es mejor al menos considerarla,  recordando Proverbios 11:14 "Donde no hay dirección sabia, caerá el pueblo;  Mas en la multitud de consejeros hay seguridad."  

